
COMUNE DI SCICLI
(Provincia di Ragusa)

******************

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE

    N°  53    DEL  30/07/2009

OGGETTO:  Assestamento generale del bilancio per l'esercizio 2009. Approvazione 

L’anno duemilanove, il giorno trenta mese di luglio alle ore 20,00 in Scicli e nella sala adunanze

consiliari si è riunito  il Consiglio Comunale  su invito del Presidente  datato 22/07/2009 prot. n°

21635,  notificato a norma di legge in seduta  di aggiornamento.

  Presiede l’adunanza il Geom. Antonino Rivillito, Presidente del Consiglio Comunale.

Assiste la Dott.ssa Francesca Sinatra, Segretario Comunale.

Sono presenti i consiglieri:

CONSIGLIERI
 1) RIVILLITO ANTONINO – (UDC)

 2) VERDIRAME ROCCO– (PROGETTO SCICLI)

 3) CARBONE SALVATORE – (IDEA DI CENTRO

                                                  VERSO IL PDL)

 4) LOPES MARCO– (UDC)

 5) BONINCONTRO LORENZO – (IDEA DI CENTRO 

                                                         VERSO IL PDL)

 6) CALABRESE SALVATORE– (GRUPPO MISTO)

 7) AQUILINO GIANPAOLO – (PD)

 8) CARUSO CLAUDIO– (PD)

 9) VENTICINQUE  BARTOLOMEO– (PDL) 
 

10) CASERTA ADRIANO– (MOVIMENTO CULTURALE
                                             SCICLI E TU) 

11) IURATO VINCENZO– (MOVIMENTO CULTURALE

                                             SCICLI E TU)

12) GUTTA’ AGATINO SALV. – (PDL)

13) ARRABITO MAURIZIO– (MOVIMENTO 25 APRILE) 

14) CARUSO ANDREA– (PATTO PER SCICLI) 

15) EPIRO BARTOLOMEO– (PATTO PER SCICLI) 

16) GALESI BARTOLOMEO– (GRUPPO MISTO)

ASSENTI

1) PACETTO VINCENZO – (PDL) 

2) BRAMANTI VINCENZO – (UDC))

3) FIDONE FABIO – (MPA)

4) CANNATA ARMANDO– (PD)

Per l'Amministrazione Comunale sono presenti: Sindaco Sig. Venticinque Giovanni, Ass. Vincenzo

Catera, Ass. Maurizio Miceli, Ass. Giorgio Vindigni, Ass. Vincenzo Giannone, Vice Sindaco Avv.

Matteo Gentile. 

      Il Presidente pone in discussione il punto all’o.d.g. avente ad oggetto: "Assestamento generale

del bilancio per l'esercizio 2009. Approvazione"

     Il Presidente  dà atto che sono stati presentati n. 8 emendamenti dal consigliere Verdirame

Rocco (Prot. n. 22357 del 30/07/2009) e n. 1 emendamento dall'Amministrazione (Prot. n. 22404

del 30/07/2009).

       Il C.C. Caruso Claudio presenta 1 emendamento, che viene numerato con il numero 10 e

allegato alla presente.



   Il  Presidente  nomina  scrutatori  i  consiglieri:  Calabrese  Salvatore,  Lopes  Marco,  Aquilino

Gianpaolo.

      Il C.C. Carbone Salvatore dichiara che gli emendamenti relativi al bilancio, a suo avviso, non

si possono presentare nella stessa seduta consiliare.

    Segue una discussione fra il Presidente e il consigliere Caruso Claudio in merito all'emendamento

presentato dallo stesso.

      Il C.C. Caruso Claudio chiede che venga messo a verbale che il Presidente ha detto che il

consigliere Caruso Claudio è un gran ..........., per cui si riserva di prendere tutte le iniziative legali

per difendere la sua persona.

      Il C.C. Carbone Salvatore richiama il regolamento di contabilità e chiede che venga messa ai

voti l'ammissibilità o meno dell'emendamento.

    Il  C.C.  Aquilino  Gianpaolo  chiede  il  parere  del  Segretario  Comunale,  Dott.ssa  Sinatra

Francesca, la quale chiarisce che i Regolamenti prevedono termini precisi entro cui possono essere

presentati gli emendamenti, per consentire ai Capi Settore di esprimere il parere di competenza.

Tuttavia, per prassi il C.C. può a discrezione ammettere eventuali emendamenti non presentati entro

i termini.

    Il Presidente  mette ai voti l'ammissibilità o meno dell'emendamento del  consigliere Caruso

Claudio.

    Il  C.C.  Verdirame Rocco propone di  ammettere  l'emendamento  e chiede  al  Presidente di

sospendere la seduta consiliare per consentire al Dott. Carestia Giuseppe di esprimere il proprio

parere sull'emendamento stesso.

     Alle ore 20,35 il Presidente sospende temporaneamente la seduta consiliare.

     Alle ore 21,10 la seduta riprende con la presenza di n. 16 consiglieri. Assenti: Pacetto Vincenzo,

Bramanti Vincenzo, Fidone Fabio, Caruso Andrea. 

      Il Presidente pone in discussione gli emendamenti in ordine cronologico di presentazione.

      Il  C.C.  Galesi  Bartolomeo  fa  il  seguente  intervento:  Dopo  questa  breve  e  direi  utile

sospensione, che il prosieguo dei lavori sia affrontato con serenità. A freddo non nascondo che

l'acceso  dibattito  tra  il  Presidente  ed  il  consigliere  Caruso  Claudio  mi  ha  preoccupato,

constatando da vicino il  tremolio, ed il colore che ha manifestato, con il  rischio di un malore.

Anche per i vostri trascorsi in questo Consiglio nell'ultimo decennio Vi invito a rientrare nella

normale dialettica politica.

     Il Presidente apre la discussione in merito alla relazione dell'Ass. Catera Vincenzo illustrata ieri

sera.

       Il C.C. Verdirame Rocco lamenta il fatto che il PEG non è stato ancora approvato dalla G.C.

     Il Presidente si allontana e assume la Presidenza il Vice Presidente Venticinque Bartolomeo.

Presenti: 15.

      Il C.C. Verdirame Rocco continua il proprio intervento chiedendo chiarimenti e manifestando

le proprie critiche alle scelte dell'Amministrazione.

   Il C.C. Cannata Armando dichiara che la Presidenza del C.C. è inadeguata come è inadeguata

l'attività politica amministrativa, in quanto mancano risposte chiare.

      Rientra il Presidente e riassume la Presidenza. Presenti: 16.

      Il C.C. Cannata Armando fa il seguente intervento:  Ancora una volta l'Amministrazione si

presenta con un rattoppo, la cosiddetta “PEZZA” trascurando il fatto che non c'è un brandello di

stoffa  integra  su  cui  attaccarla!  A  7  mesi  di  gestione  non  c'è  un  progetto  amministrativo  e

gestionale  chiaro:  solo  dismissioni  il  difensore  civico,  l'isola  ecologica,  il  servizio

“psicopedagogico e attività integrative, il sostegno alle attività sportive”. Ci troviamo, invece, una



variazione di + €. 200.000,00 per la raccolta RSU. Forse per la raccolta differenziata, per un

migliore decoro delle borgate, per servizi più rispondenti alle esigenze dei cittadini! Ad oggi non si

vede  una risposta.  Presidente si  dimetta,  dia un segnale forte  di  disponibilità a  ricostruire un

dialogo a questo Consiglio e un esempio alla città.

     Il C.C. Carbone Salvatore  dichiara di non essere per niente scandalizzato dal fatto che a

distanza di un mese dall'approvazione del bilancio il  C.C. debba fare una variazione, perchè,  se

occorre fare degli interventi per dare delle risposte alle esigenze dei cittadini, bisogna stanziare i

fondi.  Sostiene  che  ognuno  ha  il  proprio  ruolo  e  quello  della  maggioranza  è  di  supportare

l'Amministrazione. Dichiara di ritenersi soddisfatto in quanto ci vogliono proposte che non siano

strumentali  e  che  abbiano  una propria  credibilità.  Dichiara  di  condividere  in  pieno  la  proposta

dell'Amministrazione e anche l'emendamento presentato.   Sostiene di essere d'accordo nel  voler

cambiare pagina e mantenere bassi i toni del dibattito, in quanto ci sono i numeri, c'è la democrazia

e provocare è una strada non corretta e non giusta.

     Il C.C. Caruso Claudio dichiara di apprezzare la pacatezza del consigliere Carbone Salvatore e

di voler solo chiarire che non è nel proprio stile né provocare, né cercare mezzucci per mettere in

difficoltà l'Amministrazione. Ribadisce che non voleva mettere in difficoltà chicchessia presentando

il  proprio  emendamento.  Conferma  l'apprezzamento  per  la  pacatezza  e  la  disponibilità  del

consigliere Carbone Salvatore.  Precisa che da parte sua non è strategicamente voluto presentare

l'emendamento  all'ultimo momento.  Afferma  che  si  possono condividere  alcuni  indirizzi  anche

rimanendo all'opposizione. Sostiene che è chiaro che il bilancio può essere modificato, ma è chiaro

anche che alcune previsioni sono state sbagliate.

    Esaurito il dibattito il Presidente invita l'assemblea a passare all'esame degli emendamenti e

nomina scrutatori i consiglieri: Calabrese Salvatore, Lopes Marco, Caruso Claudio.

       Il C.C. Verdirame Rocco illustra gli emendamenti presentati.

    Il C.C. Caruso Claudio  dichiara che non approverà emendamenti che non abbiano il parere

favorevole del Dott. Carestia Giuseppe.

      Il C.C. Verdirame Rocco illustra il 1° emendamento:

Emendamento n. 1

Con  il  presente  emendamento  si  intende  assegnare  un  contributo  come  i  precedenti  anni

all'Associazione Nazionale Sordomuti per prosecuzione servizio in favore dei sordomuti mesi 4.

Spesa corrente 2009

                                                                                                                                 Variazioni in meno

1.01.06.03   cap. 10/30   liti ed arbitraggi                                                                               €. 10.000

                                                                                                                              Variazioni in più

1.10.02.03   cap. 10/177   convenzione sordomuti                                                                  €. 10.000

      Il Dott. Carestia Giuseppe dichiara che il suo parere è contrario su tale emendamento.

      Si passa alla votazione del 1° emendamento e l'esito della stessa è il seguente:

• Presenti 16

• Astenuti 2 (Venticinque Bartolomeo, Cannata Armando)

• Voti favorevoli 3 (Epiro Bartolomeo, Aquilino Gianpaolo, Verdirame Rocco)

• Voti contrari 11

      Il 1° emendamento è respinto.

      Il C.C. Verdirame Rocco illustra il 2° emendamento:



Emendamento n. 2

Espletamento servizio psico-sociale per gli alunni delle scuole di infanzia, integrazione capitolo

per consentire la continuità didattica dall'apertura delle scuole al 31/12/2009.

Spesa corrente 2009

                                                                                                                                Variazioni in meno

1.07.02.03          10/20   spese per manifestazioni basole di luce                                            €.   7.200

1.07.02.02          10/73   manifestazioni turistiche                                                                   €.   1.200

1.09.03.02          10/11   attrezzi utensili                                                                                 €. 10.000

1.07.02.05          10/14   contributi associazioni                                                                      €.   2.000

1.06.03.05          10/57   contributi per attività sportive                                                          €.   1.000

1.06.03.05          10/58   contributi per attività promozionali                                                  €.   3.000

1.06.03.05          10/65   contributi per attività amatoriale                                                      €.   2.000

                                                                                                                          Totale            €. 26.400

                                                                                                                                 Variazione in più

1.04.05.03          10/89   servizio socio-psico pedagogico                                                      €. 26.400

      Il Dott. Carestia Giuseppe dichiara che il suo parere è favorevole.

       L'esito della votazione del 2° emendamento è il seguente:

• Presenti 16

• Astenuti 1 (Venticinque Bartolomeo)

• Voti favorevoli 5 (Verdirame Rocco, Cannata Armando, Aquilino Gianpaolo, Epiro

Bartolomeo, Caruso Claudio)

• Voti contrari 10

      Il 2° emendamento è respinto. 

      Il C.C. Verdirame Rocco illustra il 3° emendamento:

Emendamento n. 3

Contributo in favore dell'Associazione Paolo Ferro con sede in Donnalucata. 

Con la cessazione dell'affidamento del Servizio alla CO.P.A.S.S. Molti disabili troveranno ospitalità

in quella Associazione.

Spesa corrente 2009

                                                                                                                                 Variazioni in meno

1.09.04.02           10/133   spese gestionali tenuta c/c postali                                                  €.   4.000

1.09.04.03           10/18   assicurazione                                                                                   €.   2.000

                                                                                                                          Totale            €.   6.000

                                                                                                                                 Variazione in più

1.10.04.05          10/43   contributo Associazione Paolo Ferro                                                €.  6.000

      Il Dott. Carestia Giuseppe dichiara che il suo parere è favorevole.

       L'esito della votazione del 3° emendamento è il seguente:



• Presenti 16

• Astenuti 4 (Guttà Agatino Salvatore, Iurato Vincenzo, Caserta Adriano, Galesi Bartolomeo)

• Voti favorevoli 7 (Verdirame Rocco, Epiro Bartolomeo, Aquilino Gianpaolo, Caruso

Claudio, Bonincontro Lorenzo, Cannata Armando)

• Voti contrari 5

      Il 3° emendamento è respinto. 

      Il C.C. Verdirame Rocco illustra il 4° emendamento:

Emendamento n. 4

Aiuto igienico personale e trasporto portatori di handicap. 

Per tale servizio molto carente nel nostro territorio rispetto alla richiesta pressante delle famiglie

abbisognevoli  di  beneficio  si  prevede  di  incrementare  l'attuale  capitolo,  insufficiente  per  il

soddisfacimento delle richieste (utenti con richiesta di servizio n. 10).

Spesa corrente 2009

                                                                                                                                 Variazioni in meno

1.01.04.03   cap. 10/52   Aggio e compensi per formazione di ruoli                                      €. 40.000

                                                                                                                              Variazioni in più

1.10.04.03   cap. 10/83   aiuto igienico personale e trasporto                                                 €. 40.000

       Il Dott. Carestia Giuseppe dichiara che il suo parere è contrario.

      L'esito della votazione del 4° emendamento è il seguente:

• Presenti 16

• Astenuti 2 (Cannata Armando, Galesi Bartolomeo)

• Voti favorevoli 3 (Epiro Bartolomeo, Aquilino Gianpaolo, Verdirame Rocco)

• Voti contrari 11

      Il 4° emendamento è respinto. 

      Il C.C. Verdirame Rocco illustra il 5° emendamento:

Emendamento n. 5

Realizzazione progetto “Giorno per giorno” in favore di minori nei quartieri a rischio presentato

dalla Cooperativa Concordia Coop. Sociale a.r.l. Scicli, da realizzarsi da Settembre a Dicembre

2009, in prosieguo del progetto “Strada facendo” conclusosi assieme ad altre attività nel 2008.

Spesa corrente 2009

                                                                                                                                 Variazioni in meno

1.01.01.02   cap. 10/14   acquisto prodotti diversi                                                                   €.   1.500

1.01.01.02   cap. 10/14   acquisto prodotti diversi                                                                   €.   1.000

1.01.01.03   cap. 10/134   compenso difensore civico                                                             €.   1.000

                                                                                                                          Totale            €.   3.500

                                                                                                                                 Variazione in più

1.10.01.03   cap. 20/168   progetto “Giorno per giorno” Coop. Concordia                             €.  3.500

      Il Dott. Carestia Giuseppe dichiara che il suo parere è contrario. 

      Si allontana il consigliere Venticinque Bartolomeo. Presenti 15.



      L'esito della votazione del 5° emendamento è il seguente:

• Presenti 15

• Astenuti 1 (Cannata Armando)

• Voti favorevoli 3 (Epiro Bartolomeo, Aquilino Gianpaolo, Verdirame Rocco)

• Voti contrari 11

      Il 5° emendamento è respinto. 

      Rientra il consigliere Venticinque Bartolomeo. Presenti 16.

      Il C.C. Verdirame Rocco illustra il 6° emendamento: 

Emendamento n. 6

Manutenzione straordinaria e costruzione piccolo tratto di illuminazione strada comunale Bivio

Arizza - (Segheria Nigro) – Pagliarelli - Bruca (Antenna).

Si  prevede  un intervento di  pulitura alle  banchine,  ripristino piccoli  tratti  di  manto stradale  ed

impianto illuminazione per una lunghezza di mt. 200 circa con pali. Trattasi di stradeacon traffico

elevato ubicata in una zona ad alta intensità abitativa ed inserita nel piano triennale annualità 2009

al n. 56.

Spesa corrente 2009

                                                                                                                                 Variazioni in meno

1.08.02.02   cap. 10/22   spese manutenzione ordinaria diverse                                             €.   7.200

2.08.01.06   cap. 10/30   incarico redazione piano urbano del traffico                                   €. 10.000

2.08.01.01   cap. 10/165   sistemazione di vie                                                                        €.   8.000 

                                                                                                                        Totale            €.   25.000

                                                                                                                                 Variazione in più

Sistemazione stradella comunale Bivio Arizza Pagliarelli Bruca con interventi di manutenzione

                                                                                                                                                €.  25.000

      Il Dott. Carestia Giuseppe dichiara che il suo parere è contrario. 

      Si allontana il consigliere Epiro Bartolomeo. Presenti 15

      L'esito della votazione del 6° emendamento è il seguente:

• Presenti 15

• Astenuti 1 (Cannata Armando)

• Voti favorevoli 2 (Aquilino Gianpaolo, Verdirame Rocco)

• Voti contrari 12

      Il 6° emendamento è respinto. 

      Il C.C. Verdirame Rocco illustra il 7° emendamento:  

Emendamento n. 7 

Viene proposto con il presente emendamento la spesa per i disabili gravi, quota del Comune ad

integrazione.

Spesa corrente 2009

                                                                                                                                 Variazioni in meno

1.01.06.02   cap. 10/14   acquisto prodotti diversi                                                                  €.   1.000



1.01.07.02   cap. 10/14   acquisto prodotti diversi                                                                   €.      500

1.01.07.02   cap. 15/14   acquisto prodotti diversi                                                                   €.   1.000

1.04.05.03   cap. 15/55   refezione scolastica                                                                          €.   3.000

1.04.05.03   cap. 10/148   trasporto gratuito alunni                                                                 €.   2.000

1.11.05.02   cap. 10/14   acquisto prodotti                                                                              €.   1.000

1.11.05.02   cap. 10/24   congressi, convegni                                                                          €.   2.000

1.07.02.03   cap. 10/53   spese manifestazioni spettacoli                                                        €.   2.000

                                                                                                                        Totale            €.   12.500

1.10.04.03   cap. 10/367   spesa disabili gravi quota Comune                                              €.   12.500

      Il Dott. Carestia Giuseppe dichiara che il suo parere è contrario.

      L'esito della votazione del 7° emendamento è il seguente:

• Presenti 15

• Astenuti 1 (Cannata Armando)

• Voti favorevoli 2 (Aquilino Gianpaolo, Verdirame Rocco)

• Voti contrari 12

      Il 7° emendamento è respinto. 

      Il C.C. Verdirame Rocco illustra l'8° emendamento: 

Emendamento n. 8

Oggetto: previsione copertura finanziaria posto addetto stampa profilo professionale D3.

Previsione copertura finanziaria per assunzione lavoratore Savà Giuseppe, con profilo professionale

D3, a seguito dell'ulteriore parere legale pro-veritate rilasciato in data 21/07/2009, dal Prof. Avv.

Giovanni Pitruzzella. Qualora la predetta copertura trovasi già inserita e prevista nel bilancio di

previsione 2009, approvato dal Consiglio Comunale durante la seduta dell'11/06/2009, il presente è

da  non  proporre  al  C.C.  durante  la  discussione  delle  variazioni  da  apportare  all'assestamento

generale del bilancio per l'esercizio 2009.

      Si allontana il consigliere Iurato Vincenzo. Presenti 14.

      Rientra il consigliere Epiro Bartolomeo. Presenti 15.

      Il Dott. Carestia Giuseppe dichiara che l'emendamento n. 8 non prevede movimenti di somme

e pertanto non può esprimere alcun parere. Evidenzia che l'ufficio personale farà la quantificazione

delle  somme necessarie  e  tali  somme saranno  prelevate  dal  fondo  di  riserva  per  assicurare  la

copertura dello stanziamento. 

      L'emendamento n. 8 pertanto non viene sottoposto a votazione.

      Rientra il consigliere Iurato Vincenzo. Presenti 16.

      L'Ass. Catera Vincenzo relaziona in merito all'emendamento n. 9 (Allegato A).

      Il Dott. Carestia Giuseppe dichiara che il suo parere è favorevole.

      Il C.C. Verdirame Rocco interviene per fare rilevare che il modo di esprimere i pareri da parte

del Ragioniere Generale sugli emendamenti non è univoco, in quanto tali pareri sono stati rilasciati

in  modo  difforme,  superficiale  e  di  parte.  Si  riserva  di  inviare  tutto  alla  Corte  dei  Conti  e

all'Assessorato Regionale.

      Si procede alla votazione palese del 9° emendamento e l'esito della stessa è il seguente:

• Presenti 16



• Voti contrari 4 (Aquilino Gianpaolo, Caruso Claudio, Cannata Armando,  Verdirame

Rocco)

• Voti favorevoli 12 

      L'emendamento n. 9 è approvato. 

      Il C.C. Caruso Claudio illustra l'emendamento n. 10:

Emendamento n. 10

Al Presidente del Consiglio Comunale

A tutti i Consiglieri

Emendamento Consigliere Caruso Claudio

Le  società  sportive  di  Scicli  hanno  sempre  garantito  la  promozione  sportiva  come  mezzo  di

socializzazione,  integrazione  sociale  e  salvaguardia  delle  devianze,  specie  giovanili.  Le  poche

risorse economiche proposte dalla Giunta Comunale ed approvate dal Consiglio Comunale nella

previsione di bilancio 2009 non erano e non sono assolutamente sufficienti. Da un lato si investe

nello Sport come mezzo di sviluppo sociale richiedendo un mutuo al Credito Sportivo per mettere

in  sicurezza  e/o  ristrutturare  gli  impianti  sportivi  dall'altro  si  riducono  i  contributi  sportivi  da

64.000,00 euro dell'anno 2008 a 46.000,00 euro nel bilancio di previsione 2009. Solo dopo due

mesi dall'approvazione dello stesso la Giunta Comunale propone di ridurli ulteriormente di altri

13.500,00  euro  portando  il  relativo  capitolo  di  bilancio  32.000,00  euro:  in  pratica  questa

Amministrazione ha ridotto  di  fatto  i  contributi  per  le attività  sportive del  50%. Tale  ulteriore

riduzione non può essere accettata supinamente né dal proponente dell'emendamento né, presumo, e

da  tanti  consiglieri  che  hanno  praticato  per  anni  attività  sportiva.  Così  come  non  è  possibile

accettare  tutte  le  altre  riduzioni  di  capitoli  di  bilancio  previsionale  del  2009 che  sono  serviti,

servono e serviranno per essere investiti realmente e fruttuosamente per prevenire il grave disagio

sociale che affligge la nostra società Sciclitana. Per cui al fine di non depotenziare e/o annullare la

già  precaria  situazione  economica  delle  società  sportive  di  Scicli  che  garantiscono  un  tale

importante servizio anche sociale si propone il seguente emendamento:

riportare i capitoli relativi ai trasferimenti alle società sportive, almeno alla previsione prevista per il

2009 e cioè:

Somme risultanti

Dal Capitolo 1 07 02 05 Trasferimenti - €.  13.500,00 €.       36.500,00

Al Capitolo 1 06 03 05 Trasferimenti €.     13.500,00 €.       45.500,00

10 57 Contributi attività sportiva agonistica €.       3.000,00 €.         5.000,00

10 58 Contributi attività sportiva promozionale di base €.       5.000,00 €.       17.000,00

10 65 Contributi attività sportiva amatoriale €.       5.500,00 €.       10.000,00

      Si procede alla votazione palese dell'emendamento n. 10 e l'esito della stessa è il seguente:

• Presenti 16

• Astenuti 2 (Caserta Adriano, Galesi Bartolomeo)

• Voti favorevoli 5 (Aquilino Gianpaolo, Epiro Bartolomeo, Caruso Claudio, Cannata

Armando,  Verdirame Rocco)

• Voti contrari 9 

      L'emendamento n. 10 è respinto. 

      Infine il Presidente mette ai voti la proposta di deliberazione così come emendata.

     Il C.C. Cannata Armando interviene e dichiara: “Accetto il richiamo del Presidente del C.C.

ma non quello del Segretario.”



      Il C.C. Verdirame Rocco fa la propria dichiarazione di voto contrario.

    Il C.C. Caruso Claudio  dichiara il voto contrario del Gruppo PD. Dichiara inoltre che farà

formale richiesta affinchè tutte le sedute consiliari vengano registrate. Lamenta la mancanza degli

organi di stampa.

   Il  Presidente precisa  che  nessuno  ha  vietato  ai  consiglieri  di  presentare  emendamenti  per

stanziare i fondi in bilancio per pagare la televisione.

      Il C.C. Epiro Bartolomeo dichiara il proprio voto contrario, anche se ha votato favorevolmente

all'emendamento che consentiva il rientro dei 30.000,00 euro.

      Risulta assente il consigliere Aquilino Gianpaolo. Presenti 15.

      Si procede alla votazione della proposta di deliberazione emendata e l'esito della votazione

stessa è il seguente:

• Presenti 15

• Voti contrari 4 ( Verdirame Rocco, Cannata Armando, Caruso Claudio,  Epiro Bartolomeo.)

• Voti favorevoli 11    

Tutto ciò premesso:    

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la proposta di deliberazione n. 05 del 10/07/2009, relativa all’oggetto, che si allega

alla presente;

Richiamata integralmente  “per  relationem”  la  parte  motiva  della  suddetta  proposta  e

ravvisatane la fondatezza;

Ritenuto opportuno, oltrechè necessario, provvedere in merito.

  Visto il foglio allegato dei pareri;

Visto l'OREL vigente e la L.R. n° 48 dell'11/12/1991.

DELIBERA

Per la causale in premessa:

• Di  approvare  la  proposta  del  Capo  Settore  Finanze  n°  05  del  10/07/2009,  relativa

all’oggetto, che qui si richiama integralmente “per relationem” e che si allega alla presente

formandone parte integrante e sostanziale, così come emendata.

      Successivamente  il  Presidente mette  ai  voti  la  proposta  di  dichiarare  il  presente  atto

immediatamente eseguibile e l'esito della votazione è il seguente:

• Presenti 15

• Voti contrari 4 ( Verdirame Rocco, Cannata Armando, Caruso Claudio,  Epiro Bartolomeo.)

• Voti favorevoli 11

      Visto  l'esito  della  votazione  il  Presidente  dichiara  il  presente  atto  immediatamente

eseguibile.

      

          Il C.C. Venticinque Bartolomeo chiede di aggiornare la seduta consiliare alle ore 20,00 del

06/08/2009.

      Si procede alla votazione per il rinvio e l'esito della votazione stessa è il seguente:

• Presenti 15



• Astenuti 3 (Verdirame Rocco, Cannata Armando, Caruso Claudio)

• Voti favorevoli 12

      Alle ore 22,50 la seduta è sciolta.                                                              

      Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

 Firmato all'originale.
               IL PRESIDENTE              IL SEGRETARIO COMUNALE

          f.to (Geom. Antonino Rivillito)         f.to (Dott.ssa Francesca Sinatra)
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